

新たな気持ちで

初夏のさわやかな陽気となりました。令和5年度が始まり1ヵ月が過ぎました。コロナウイルス感染予防に配慮しながら、今までよりも活動範囲を広げた過ごし方ができるようになりいろいろなことにチャレンジできる季節になりました。お子様方は大型連休をどのように過ごされていますでしょうか。

お子様方は大型連休中、生活リズムや心の安定を保つように過ごされていますか？3日からの大型連休後半に向け、お子様方の生活を考えていただければと思います。心の健康を保つには、周囲の人とコミュニケーションをとることが大切です。どんなささいなことでもよいので、連休中に経験したことや感じたことを、家族で話し合ったり、つばさ教室の指導員や相談員に話したりしてほしいと思います。

さて、つばさ教室では、年度末を一つの区切りとして、4月からは新しい気持ちで在籍校に通学するように呼びかけてきました。今年の3月までつばさ教室に通っていた卒業生はそれぞれの進学した学校に入学しました。

新しい学年に進級し、新しい学級になり、学校に行くのは強い決心と勇気がいることだと思います。そのような中でも、4月から学校復帰に向けて努力している人がたくさんおり、これから学校復帰をしようとしている通室中の子どもたちにも大きな勇気を与えています。つばさ教室に通う子どもたちが一歩でも前に進むことを、つばさ教室のスタッフ一同応援しています。



元気に体を動かそう

つばさ教室では、子どもたちが少しでも楽しんで体を動かすことができるよう工夫をしています。例えば、毎週、火曜日と木曜日の午後に体育活動を設定し、子どもたちは室内でできる運動をしています。今年度もアクティビティルームで卓球を中心に体育活動を行っていく予定です。ほかにも月に1回は旧飯倉小学校の体育館をお借りし、バドミントンをする予定です。楽しく体を動かすことを目標に、積極的に参加を促していきます。



Let's enjoy English

つばさ教室では毎週水曜日に外国語活動として、外国人講師の先生を招いて英語に親しむ活動に取り組んでいます。今年度も、ニッカ先生に来ていただくことになりました。ニッカ先生は小学生から中学生まで子どもたちの興味・関心に応じた教材を作ってください、いつも楽しく英語に接することができます。ニッカ先生にコメントをいただきましたので紹介します。

Hello everyone! This is my third school year in Tsubasa and I am beyond happy about it.

Let's continue to encourage each other to learn English in a fun and positive way.

See you!



生活ふりかえりシート

登室したときに子どもたちに「生活ふりかえりシート」を書くよう指導しています。「生活ふりかえりシート」には、その日の学習の内容はもとより、計画的に学習し、自学自習の力を身に付けることや、前向きに生活することを目的に、自分の家での生活やつばさ教室での生活の振り返りを記載し、少しずつ自分の成長が実感できるようにしています。毎日の積み重ねが大きな成長につながるので、意欲的に取り組んでほしいと思います。



[お知らせ]

教室の近況を Twitter でお知らせしています。今年度もつばさ教室での活動の様子を発信していく予定です。つばさ教室のホームページと同様に御覧ください。

なお、緊急時にはこちらで連絡させていただくこともありますので、可能な限り Twitter のフォローをお願いします。



==== 5 月の予定 ====

- 体育活動** 5月2日(火)、 9日(火)、 11日(木)、 16日(火)、 18日(木)
23日(火)、 25日(木) 30日(火) ※14:00から15:00
※この日程の中でバドミントンの活動をする日があります。
※中学生は中間考査のため体育活動を行わない日があります。
- 外国語活動** 5月10日(水)、 17日(水)、 24日(水) 31日(水)
※11:00~12:00
- つばさ連絡会** 5月8日(月)~24日(水) 在籍校の先生方とつばさ教室の指導員が情報共有します。
- 栽培活動** 5月11日(木) プランターに野菜の苗を植えます。